

DISPOSICION GUBERNATIVA

El servicio de correos

Ha dispuesto el Gobierno que cualquier cantidad de aguardiente producida por los ingenios del Tempisque y Nicoya, antes que nada, sea conducido á la Fábrica Nacional, de donde, luego, se traerá á Puntarenas para el expendio público y abastecimiento de aquella provincia.

Qué origina tal disposición gubernativa?

Se nos dice, que el propósito de mejorar el licor blanco, de clarificarlo, y unificar el grado, á fin de que no sea por más tiempo, el tóxico que engendra la degeneración en nuestro pueblo.

He aquí un canto de sirena, cuyas armonías, repercuten melodiosamente en el oído de los moralizadores teóricos.

En el fondo, sí tiene sus dragmas de beneficio tal disposición, pero en la práctica, será de consecuencias fatales para el fisco.

Conducido á San José el licor blanco, para unificar el peso, clarificación y mejoramiento de condiciones, reclamará allá el trabajo de muchos individuos que devengan sueldos del erario, amén, de lo que representará para el Gobierno el flete de ferrocarril y demás gajes de la conducción.

Después, al hacerlo venir á Puntarenas, habrá derrame y muy probables roturas de embases.

Y en estas idas y venidas, vueltas y revueltas, se irán uno, dos y tres meses.

En tanto, el patentado del Guanacaste se ve directamente perjudicado en su comercio licito; no podrá con la premura que un negocio de tal índole exige, abastecer su puesto y complacer al público, y cuando lo haga, llevando de Puntarenas, cuantos litros ha menester, se verá en el caso ineludible, de cargar al artículo el valor de flete de mar y tierra.

Entonces viene el alza en el precio de esa bebida, y muchos serán los que se abstengan de tomarla.

Y á las postres, quiénes son los beneficiados?

La lógica lo dice; los del gremio de contrabandistas.

Estos, que ahora consiguen para su artículo un expendio raquítico por razón de que el licor nacional, en muy poco le supera en precio, con la disposición gubernativa, cuya consecuencia será la de encarecer el aguardiente, la industria del clandestino

tomará auge, el contrabandista aumentará su producción, y por todas partes del Guanacaste, el pueblo no tomará más que "charral" ó "mata-burro", porque ello es lo que tiene más al alcance de su peculio.

El Gobierno lo apreciará mejor que nosotros; las estadísticas se enorgañarán de demostrarle que la pingüe renta de licores, en lo que á Guanacaste corresponde, sufrirá mermas, un tanto más considerables, en los meses de crudo invierno, por lo difícil de la conducción, debido á las grandes avenidas de los ríos, fuertes lluvias y total inundación de los caminos.

Esos perjuicios para el fisco y comercio guanacasteco, señalados ligeramente, no hemos de creer que pasen inadvertidos á las claras inteligencias de los hombres de Estado, y por lo mismo, nos produce extrañeza una disposición absurda y nada moral, pues, eso de que obedezca al buen deseo de preparar un aguardiente menos dañino para el consumidor, ya lo decimos, es simplemente un canto de sirena con acompañamiento de música celestial.

Si en puridad de verdad, hay en palacio, hombres capaces de estar bien inspirados por la salubridad pública, por qué no dictar otras medidas que, al tiempo que den el resultado que hoy persigue el Gobierno, no fomenten delitos, ni perjudiquen al comercio, ni al fisco.

Piensen, señores del Gobierno.

"Señor Redactor de "El Pacífico".—Puntarenas.—Muy señor mío:—En el número 1926 de su importante semidiario, y en la sección editorial, he visto que se alude al mal servicio de correos en las Juntas de Abangares.

Debo manifestarle á ese respecto que la localidad de Las Juntas está dividida en tres secciones así:—Mina Boston, Tres Amigos y Tres Hermanos y que la oficina principal y la administración de correos están en Abangares, y que de este lugar á Tres Amigos hay una distancia de 1 legua, á Tres Hermanos 2 y á Boston 1½ leguas, estando los caseríos tan diseminados que no sería posible hacer llegar la correspondencia al domicilio de todos sus moradores, sólo estableciendo un posta montado, pues el correo y telégrafo

Porvenir del Guanacaste

Continuación del Ferrocarril al Pacífico.

El Canal de Panamá y la costa del Pacífico

La extensa provincia de que aquí me ocupo, está llamada á desempeñar, en no lejano tiempo, un papel importante en la vida evolutiva del progreso de Costa Rica.

Tres son los principales factores que cambiarán de hecho la faz de esta provincia, suelta hoy casi en la miseria. Uno, que ya principia á dar sus benéficos frutos, el ferrocarril al Pacífico. La terminación de esta importante obra ha realizado el acercamiento de estos pueblos hacia el interior y con esto el aumento del tráfico comercial, de tal modo que los productos guanacastecos encuentran ya facilidad de conducción para presentarse á nuevas plazas para su demanda que es bien notoria.

Otros dos factores: el ferrocarril que nos pondrá rápidamente en contacto con nuestra vecina Nicaragua, y el canal de Panamá. Una vez que el ferrocarril cruce las pampas guanacastecas y penetre á la rica zona nicaragüense, el Guanacaste vendrá á ser, en cierto modo, la estación obligada entre los extremos de la vía, con las ciudades importantes de Costa Rica por un lado, y las de Nicaragua por otro.

Ya se comprende el auge que el Guanacaste recibirá una vez puesto en práctica lo que ahora no es más que un delicioso ideal.

El empuje formidable que dará al desarrollo de todas las manifestaciones del progreso el canal de Panamá, será tal que vendrá hasta nosotros y derramará inúmeros grados de prosperidad sobre las costas guanacastecas del Pacífico, en donde hay radas y puertos seguros que garantizan el libre y fácil acceso á las costas, cerca de las cuales se destacan, hermosamente, extensos y sombríos bosques, cuya vegetación exuberante denuncia una tierra feracísima; y en su interior, además de encontrarse infinidad de variadas y ricas maderas y plantas útiles, se abriga multitud de seres monteses que enriquecen la fauna costarricense, que es una maravilla. En esas radas y puertos se pesca en abundancia el molusco que aprisiona la preciosa perla; pesca que no á pocos arrojos, llenos de esperanza infinita, ha correspondido con creces obsequiando rico presente del codiciao aljofar.

obliga á los mensajeros á distribuir en un radio de 800 metros y las personas que residan á una distancia mayor, no podrán recibir su correspondencia con toda regularidad si no mandan recogerla á la administración

Probablemente la queja que Ud. tenga obedezca á ese motivo, y para subsanar cualquier irregularidad siendo posible, he de agradecerle á Ud. se sirva

Indudablemente todas estas costas del Pacífico serán pobladas y cultivadas, y de ellas partirá un valioso tributo al mercado panameño y otros, convirtiéndose así en riqueza positiva para el Guanacaste.

Lo dice su clima que varía, en graduación constante, desde el más frío en las altas montañas, hasta el más ardiente en las costas; lo dice su aire puro y perfumado que lleva la vida á la vida á la sangre; lo dicen sus ríos que como el Tempisque ofrece un pintoresco camino fluvial, y, sobre todo, lo dicen sus fecundas tierras que dan con profusión todo lo que el hombre, sin mayor esfuerzo, deposita en ellas, que este pedazo de suelo costarricense ha sido grandemente privilegiado por la Naturaleza, y que está llamado á ser el granero del país y quizá de algo del extranjero, si á ello se encamina una sabia dirección administrativa. A tanta riqueza natural y á tan bella perspectiva que se presenta al Guanacaste, sólo falta para abrir el camino que nos llevará á la adquisición de tan apetecido bienestar, que los gobiernos fijen un poco más su atención en esta provincia, que le den el impulso necesario para despertarla del marasmo en que ahora se encuentra por falta de iniciativa gubernamental hacia el desenvolvimiento de la agricultura, que es innegablemente lo que traerá á esta provincia su verdadera riqueza, su anhelado porvenir.

Necesario es romper con el tradicionalismo imperante en la esfera del gobierno, que sólo conduce á seguir el rutinismo administrativo, manifestado en una pasividad lamentable que nada promete á cambiar la suerte de estos pueblos.

Los grandes males con grandes remedios se combaten, y la gravísima enfermedad de la miseria necesita cortarse de raíz, haciendo accionar el escalpelo de la actividad gubernativa, en la masa inerte del indiferentismo.

Es necesario hacer innovaciones profundas en el ramo de la agricultura, para dar vuelta á esta faz que nos infunde horror y tristeza.

MIGUEL T. JIRÓN

15 abril de de 1911.

concretarme los cargos cuando lleguen quejas de mal servicio de correos.—Soy de Ud. muy atento s. s., F. ROB. CASTRO."

—La carta anterior, hemos tenido el gusto de recibirla ayer y con motivo de nuestro primer artículo sobre el mal servicio de correos.

Agradecemos al señor Castro la atención que prestó á nuestra queja, y la excitativa que nos hace, de concretar cargos para

ROPA HECHA

ALMACEN DE ROBERT HERMANOS
Sastrería y Novedades

Todo lo que en el ramo de vestir puede necesitar el caballero más elegante ó el artesano más económico se consigue en este almacén á más bajo precio que en cualquiera parte. Surtido inmenso y renovación constante. Calidad inmejorable corriente, de moda unido al precio muy módico.—Los pedidos al contado se sirven LIBRE DE PORTE en todo el país.—Hágase un pedido de ensayo para convencerse.

Sastrería Londres y París - San José

Avisamos á los señores suscriptores de Puntarenas, que desde esta fecha, nuestro Agente por esa localidad es el señor don Raúl Estreber, á el cual pueden seguir pagando las cuotas semanales.—La suscripción á trajes con sorteo semanal es el mejor negocio, porque es el mejor dinero colocado.—Si desea recibir un elegante vestido el próximo domingo, por sólo un colón, suscríbase enseguida.
San José, diciembre de 1910. — José Viceminini & Compañía.

La Eureka de Puntarenas y los efectos del Ferrocárril al Pacífico

El antiguo y acreditado establecimiento La Eureka, está totalmente transformado. Hacedle una visita y os convenceréis de la amplitud y confort de sus salones, de los exquisitos helados, de los espléndidos refrescos de toda clase y de los finos licores que se sirven diariamente en La Eureka. También encontraréis extenso y variado surtido de confituras, tostales y conservas de las mejores fábricas de Europa y Estados Unidos. Surtido completo de vinos generosos y de mesa de las mejores bodegas de España, Francia e Italia.—El aseo, prontitud y esmero en el servicio es el lema de la casa.

¡Acudid y os convenceréis!—Esquina frente al Parque y al Club.

El buen gusto

Es el mejor establecimiento de Puntarenas y el mejor situado de la población, frente al Cuartel de Poncia, en la calle de Piedra. El surtido de conservas alimenticias con que cuenta esta casa de comercio es variadísimo y fresco. Cuenta además con gran depósito de vinos generosos, de mesa (blanco y tinto), cognac, mistelas y excelente champagne. Agricultura de papelería y librería y vende el famoso azúcar del ingenio «Victoria», de don Guillermo Niehaus.

NICOLÁS LIZANO

T. ASSMANN & CIA.

importadores

BREVA KEYSTONE

DEPOSITO { Puntarenas, donde FELIPE J. ALVARADO
- San José y Limón

CIUDAD de LONDRES

Entre la Eureka y el Correo en Puntarenas, sucursales en Santa Cruz, Esparta, San José y Limón.

¿Por qué compran donde los machos? Porque hay de venta desde estampillas hasta casas, terrenos, etc. etc. Se alquilan casas y terrenos por largo plazo.

Así como cuartos amueblados. Los compradores no olviden pedir la serie.
A. Asch Bros

HOTEL "EUROPA"

E. Moiso

Entre el Muelle y el parque de La Victoria, 50 varas de la Gobernación, Co-reos, y Telégrafos, 200 varas de la Estación de la orilla del Estero.

Desde el 1º de diciembre abrió al público este hotel. Su posición muy céntrica es refrescada por las brisas marinas, magnífico local, las habitaciones grandes, aseadas, bien ventiladas y bien amuebladas; un excelente cocinero, una bien surtida cantina y el servicio hecho con prontitud y esmero, harán de este hotel uno de los mejores de Centro América. Para familias de temporada precios convencionales. Se admiten pensionistas. Servicio para banquetes, bailes, etc.—Precios equitativos. Amabilidad con los clientes.

Azúcar

DE FEDERICO APESTEGUI—LA MANSIÓN

en casa de MAN CHONG SING Y Co.—Precios sin competencia.

De la nueva cosecha y muy buena clase, se vende en comisinó

DOCTOR FRANCISCO ARANA

Acaba de llegar este reputado Médico á radicarse en esta ciudad.

Basta saber que este facultativo, después de sus provechosos estudios en Estrasburgo Múnich, recibió su diploma de Médico y Cirujano en la ilustre Universidad de Berlín (Alemania), para juzgar de su competencia médica. Ha desempeñado con gran éxito la Medicatura de la ciudad de Alajuela y algunas otras del país.

De 8 á 10 a. m. recetará todos los días en los altos de la Farmacia El Sol.

A los pobres les dará consultas gratis.

LINEA DE VAPORES DO LA UNITED FRUIT CO

La United Fruit Company ofrece á sus favorecedores un servicio sin rival entre Puerto Limón y los puntos que abajo se expresan:

VAPORES CARTAGO, PARISMINA Y HEREDIA

De 5,000 toneladas cada uno, harán un servicio de Cabotaje así: Salen de Limón (Costa Rica) para Colón (Panamá) todos los Miércoles á las 6 p. m., y de Colón para Limón los Jueves á las 5 p. m. Estos vapores hacen buenas conexiones con vapores para Kingston (Jamaica) y Santa Marta (Colombia).—Entre Limón y New Orleans con escala en Puerto Barrios, (Guatemala) cada viernes en la noche.

VAPORES LIMON, SAN JOSE Y ESPARTA

De 3,300 toneladas cada uno. Servicio semanal entre Limón y Boston.

Salen de Limón los domingos.

Los pasajeros para Colón (Panamá) deben presentarse ante el Cónsul Americano en San José CINCO días consecutivos antes de embarcarse á fin de obtener una constancia de haber permanecido en ese lugar durante dichos cinco días. Además deben proveerse de un pasaporte de la autoridad respectiva del Gobierno de Costa Rica.

Para más informes, diríjase á las oficinas de la United Fruit Company, en San José ó en Limón y á los sub-Agentes señores Basso y Pirie, San José.

E. J. HITCHCOCK.—Administrador

¡ORO ORO ORO!

La platería de Paris

EN SAN JOSE.—CONTIGUA AL CORREO

Fabrica de alhajas sólidas y artísticas.—Compro ORO y PLATA en barras y toda clase de monedas retiradas de circulación. Se hacen ensayos de toda clase de minerales.

Si Ud desea una buena alhaja, consúltenos por correo que será atendido rápidamente enviándole modelo, precio y clase del artículo que se le ofrece.

TEODORO ROIZ

Vende ladrillos de la acreditada Ladrillera de

José Aguilar, de Esparta.

Oye propuestas y hará rebajas en grandes pedidos.

Lo mismo vende

Teja de Hierro, Alambre de Púas
× CIMENTO × CANFÍN × PINTURAS ×
ETC. ETC. ETC. ETC.

Comprando en gran escala concede BUENAS CONDICIONES.

AL SIGLO NUEVO

= Puntarenas =

Tiene de venta las siguientes especialidades, siendo cada una la mejor en su género:

COGNAC Otard Dupuy — CERVEZA Schlitz
CIGARROS Coquetas

Por A. HERRERO Y Co.—M. LOSILLA

"LA BARRANCA"

Fábrica de Jabones y Velas

ALMACEN DE ABARROTES AL POR MAYOR

FUNDADO EN 1899

Existencia permanente de vinos, galletas, licores, conservas, aguarrás y pinturas. Agente de la afamada cerveza "Marzen", del exquisito cognac "Martell" y de los nombrados cigarrillos "Flor de Cuba".—Esta casa sólo vende bulto cerrado.

Teodoro Roiz

AVISO

Por \$ 900.00 oro (pagaderos por mensualidades convencionales) vendo un motor de gasolina Wolverine de 12 H. P., que está para llegar. Es el último modelo salido de fábrica, apto para quemar gasolina, canfín y algunas clases de petróleo crudo. Lo doy puesto aquí con todos sus accesorios, es decir, listo para ser colocado inmediatamente.

Puntarenas.

4-2

Humberto Alvarez

HOTEL COLOMBIA

En este nuevo establecimiento, situado al Norte de la Estación y al frente del Parque "Victoria", encontrará Ud. toda clase de comodidades: piezas ventiladas, prontitud y amabilidad en el servicio. Cuenta especialmente surtida de licores extra. Todo á precios de sitio. Está dirigido por su propietario.

Sebastián Pacheco

tratar de remediar el mal, siempre que se pueda.

Cargos ya hemos concretado algunos, por ejemplo, el que hicimos a la oficina de Las Juntas. Es del mal servicio en esta localidad las quejas que tenemos de muchos de los vecinos de allá. No quisimos referirnos a las oficinas Mina Boston, Tres Amigos y Tres Hermanos. A estos lugares enviamos el periódico y sabemos que llega con mucha regularidad. Pero en La Junta se "hacen cerros de Pacíficos", exposición gráfica de un quejoso, con perjuicio de nuestros intereses.

En el segundo artículo, también concretamos los cargos, y seguiremos haciéndolo, cada vez que se presente el caso.

Nombramiento

Publicamos la siguiente comunicación para conocimiento de los interesados.

'San José, 22 de abril de 1911.
Señor Lic. don Antonio Alvarez.
Puntarenas.

La Junta de Gobierno de Abogados, en sesión celebrada el día de ayer, y en cumplimiento de lo dispuesto por la fracción 16 del artículo 16 de la Ley Orgánica del Colegio, eligió a usted para vocal correspondiente, a la de que representa a la Junta y sirva de medio de comunicación para con los miembros del Colegio que residan en esa provincia.

Lo que comunico a usted para los fines consiguientes, suscribiéndome su atento servidor.—*Arturo Sáenz*,—Secretario."

Bibliografía

El teatro por dentro, por Eduardo Zamacois. Es uno de los libros más sugestivos del popular escritor. Como su título indica, se describe en esta obra, con sin igual maestría y gran conocimiento de las costumbres de escenario cuanto a la vida de *entre bastidores* se refiere, iluminando sus misterios con la luz del ingenio y la observación. Si Zamacois no tuviera ya alto renombre, con este libro lo alcanzaría. Un tomo de 192 páginas, publicado esmeradamente por la Casa Maucci, de Barcelona, 1 peseta.

La misma casa editorial acaba de publicar la 2a. edición de la obra *Desde mi butaca*, del mismo Zamacois. Este sugestivo libro que ningún actor ni ningún aficionado al teatro debe desconocer, explica la técnica, el modo de declamar, de accionar, de prepararse para la escena, de estudiar, el ser íntimo, en fin de los más celebrados actores que actualmente pisan la escena de España y América. Salpicado el relato de anécdotas curiosísimas, constituye esta obra perfecta un verdadero tesoro del arte de Talla. Un tomo de 258 páginas con 13 buenos retratos de actores y actrices, 2 pesetas.

Rifi-rate

Herido

Juan Aveya refila con uno que lleva apellido Díaz, quien no es hermano de don Porfirio.—En la reyerta, el primero recibió una lesión en la mano, que el segundo le infirió con una navaja.

Para uno y otro, hubo Hospital y Cárcel.

Robillo

Juan Blanco es un tipo admirador de las fusas y semifusas, es de-

CRITICOS

El químico que la analiza, el médico que la receta y el enfermo que la toma,—todos distinguen y han comprobado que la

Emulsión de Scott

es la mejor en pureza, en perfección y en resultados.

No se conoce preparación alguna que goce de la popularidad de la Emulsión de Scott, que haya resistido tantos experimentos y que sea la favorita de los médicos y de los enfermos.

La Emulsión de Scott purifica y enriquece la sangre. En su composición no entra el alcohol ni substancia irritante alguna.



**EXLIASE SIEMPRE
LA EMULSION
DE SCOTT
LEGITIMA.**

cir músico de oído, profesional. Gustaba ante todo de pulsar la guitarra entonando cánticos a la pallida reina de la noche.

Un día, por que fué de día, Blanco se ve desposeído de su instrumento.—Un caso más hábil que su mismo maestro, se lo arrebató sin decirle, me lo llevo! Y aqué!, no obstante la esplicación de la policía de investigación, aún "mira para el icaco," sin el placer de tocar su instrumento.

Suicidio frustrado.

Intelgive Fonseca, es una chica del arroyo, que despues de 20 años de existencia, resulta aburrída de la vida y resuelve cortarse el hilo de la vida. Optó por apoderarse del cocinero, así llama ella al cuchillo pica carne, y con él, se "hizo un tiro" al cuello, que, para felicidad de mortales, dió en el brazo derecho, abriéndose un canal más amplio que el que proyecta construir Casorja en el Tortuguero.

Y luego, entre gendarmes, pasó al hospital para lo consiguiente.

Cronica

Que le pasa?

Nuestro Colega "El Tiempo", de Limón hace días no visita a El Pacífico.

Qué ocurre, Colega?

Hemos

visto con gusto la protesta que hace don Alberto Monge Reyes, en su carácter de regidor Municipal, por el inaudito proyecto del Municipio de Limón, de crear un impuesto a las empresas periodísticas de allá.

La conducta del señor Monge Reyes es plausible, y sus compañeros de municipio debieran imitarlo, por el buen nombre del Ayuntamiento limonense.

El Pacífico, une su protesta a las de toda la prensa, y vería con gusto que sus colegas de allende al Atlántico, no se vieran dañados por medidas retrogradas y en demasía repugnantes.

El

antiguo médico de Puntarenas, doctor don Nazario Toledo, viene por las tardes a este puerto, donde, como antaño, se ocupará en ejercer su profesión, en beneficio de la humanidad doliente.

Lo celebramos.

Traducción

Comité de las Compañías de Seguros Marítimos de Génova

Diploma de Comisario de Avería

Se hace saber a todos aquellos a quienes pueda ó pudiese interesar que el Comité de las Compañías de Seguros Marítimos de Génova, en virtud de los poderes que le confiere el artículo 13 de los Estatutos de su constitución, ha nombrado al señor Pedro Canale su Comisario de Avería en Puntarenas (Costa Rica), confiriendo al mismo el mandato de intervenir en todos los casos de siniestros ó averías relativas a buques ó a mercancías aseguradas por las Compañías que constituyen este Comité, al objeto de tutelar y defender los intereses y derechos de las mencionadas Compañías, conforme a las instrucciones que le serán al efecto comunicadas por el Comité.—Génova, 23 de febrero de 1911.—*El Presidente*, D. Gambetta.—*El Secretario*, Humberto Penzo.

Policías:

Luciano Páramo Sandí, José Hernández Meléndez y Leovigildo Herrera Sánchez, para alejar un poco las penas que les afligen, decidieron libar algunas copas, mas, como se pasaran de punto, la policía los condujo al hotel Zeledón, en donde durmieron a sus anchas, aplicándoles enseguida, el Agente de Policía, la multa correspondiente.

Manuel Castro Restrepo y Pilar Ramírez Casares, acordándose de Jeffers y Johnson, los campeones mundiales de boxeo, quisieron imitarlos, pero con tan mala suerte, que cuando apenas se habían cuadrado, zás, la policía, y andando, á cenar al hotel Zeledón. Des pues la pequeña multa, que de seguro no los dejará con ganas de boxear más.

Magdaleno Aguilar Fernández, quien probablemente quería obsequiar a su novia con algo bueno, sin costarle, hurtó 4 varas de rase-

te a la señora Rafaela Montero, y anduvo tan poco limpio en el escape, que en vez de ir a parar donde su dulcinea fué a chirona y allí tendrá que permanecer 10 días en arresto, que le impuso el Agente de Policía.

Se necesita

una persona para dependiente de una casa de comercio en Chomes. Se exigen buenas recomendaciones y conocimientos en el ramo.

Para informes en la oficina de "El Pacífico".

Lo mejor

de Alajuela.—Librería de Calvo Fernández.—Surtido completo.—Útiles para escuelas y oficinas.—Novelas escogidas.

La Emulsión

por excelencia es la de "Scott." "No he encontrado en mi práctica otra preparación que reúna las excelentes cualidades de la Emulsión de Scott, pues está compuesta de substancias de reconocida eficacia para combatir las enfermedades causadas por falta de nutrición. Además, la Emulsión de Scott tiene la ventaja de no tener creosota, guayacol ni otras substancias irritantes pues es bien sabido que todas las emulsiones de aceite de bacalao con creosota, producen en los enfermos trastornos gástricos desagradables."—Dr. Francisco O. Hernández, Gómez Palacio, Durango, México.

Avisos de ocasión

GLARA BERTOZZI, Obstétrica; ofrece sus servicios profesionales en este puerto Casa de Francisco Bertozzi.

Al taller de Lucas A. Ruiz han llegado las famosas hormas Americanas y Españolas.

TALABARTERÍA de Enrique Cortés. Ofrece en Liberia hacer toda clase de trabajo en este ramo. Cuenta con material escogido y con excelentes oficiales de San José y de Rivas.—Prontitud en el despacho.

La Sastrería de Teodomiro Acuña ha sido trasladada a su casa de habitación donde espera órdenes de su numerosa clientela.

x x x Ebanistería de Chinchilla x x x

Habiendo comprado un taller con maquinaria, me encuentro en condiciones de vender a los portefios muebles de todos los estilos y a precios razonables, comprometiéndome a darlos armados y listos; puedo también hacerlos por abonos mensuales. Para pot menores dirigirse a **Don Roberto Chinchilla** en Puntarenas, ó al taller en San José que está al lado de la Bsticia Francesa.

xxx A LOS SALINEROS xxx

Anrovechad la ocasión!—SACOS para sal, de muy buena clase a \$ 18 el cien, en la conocida casa de Mr. ASCH, al lado del Correo.

Aviso

Para evitar el estancamiento de las aguas de lluvia, se prohíbe hacer excavaciones en cualquier lugar comprendido dentro del perímetro de la población, bajo la pena de cinco colones de multa al infractor de esta disposición, más los gastos que ocasionare el relleno de ellas. Los constructores de aceras y demás personas que necesitan arena, deben recurrir al Jefe de higiene, quien les señalará el lugar de donde deben tomarla.

El Jefe de Sanidad,

Puntarenas, 29 de marzo de 1911.

ISAAC GUERRA

Heno

Vendemos al por mayor y menor en la

Punta en s.

CIUDAD de LONDRES

DE A. ASCH BROS